



7月7日に、第69回社会を明るくする運動市民集会在開催されました。46団体約700人のかたが参加し、市役所から南海貝塚駅まで約1.5キロのパレードを行い、犯罪や非行のない地域社会を築くことを訴えました。

今月号のトピックス

●教育委員会だより
…3ページ



●10月1日から幼稚園・保育所・認定こども園
などを利用する3～5歳の子ども利用料が無償化…4ページ

●貝塚二色の浜ビーチ&パークラン
ランナー募集…10ページ

●東京2020オリンピック・パラリンピック
ホストタウン★貝塚市
市民卓球交流フェスティバル…11ページ



●黒板アートで
オリジナルプレート作り…15ページ

●夏休み子ども体験企画拓本講座…15ページ

★いろいろな方法で市の情報発信を行っていますのでご利用ください。

なかなかええやん!貝塚市

市内24時間営業のコンビニ店舗に AEDを設置しています

市では、「市民のみなさんが安心して暮らせるまち」を目指す一環として、市民救護体制の充実と市民救命率の向上を図ることを目的に、市内24時間営業のコンビニエンスストア店舗(以下コンビニ店舗)のご協力により、平成28年8月からコンビニ店舗にAED(自動体外式除細動器)を設置しています。



AEDが設置されている店舗には、「AED設置ステッカー」を店舗入り口に掲示しています。

この事業で、公共施設以外で24時間いつでもAEDを使用できる環境となり、いざという場合市民のみなさんに利用していただけるようになりました。また、コンビニ店舗へのAED設置は、泉州地域では貝塚市が先駆けて行っています。

私たちは、いどこで事故や災害にあい、また病気になるかもわかりません。市民のみなさんの尊い生命を救うために、消防本部では心肺蘇生法(AEDの使用方法を含む)などの応急手当に関する講習会を行っています。講習の受講と併せAEDの有効な活用をお願いします。※なお、コンビニ店舗は、AEDの受渡し業務を行うだけで、従業員が取扱い補助や現場に出向くものではありません。

問合せ先 消防本部 ☎072-422-0119